



# みなみの風

令和2年  
7月22日

## 2学期の主な行事などについて

学校再開からおよそ1カ月半が過ぎました。ようやく「新しい生活様式」での暮らしにも少しづつ慣れてきました。とはいっても、感染予防のためにマスクをし、手洗いを徹底し、密をさけつつ、熱中症の予防も同時に行わなくてはいけない毎日です。職員は、健康観察（体温の確認）のため、早朝より教室で子どもたちを迎える、放課後は授業準備の他に、掃除や除菌に努めています。様々な制限がある中でも、子どもたちの笑顔や学びや幸せにつながるように、できることを探し、歩みを進めているところです。

さて、今年度の行事については、文部科学省や県教育委員会の学校運営のガイドラインなどを参考にし、町教育委員会のご指導のもと、現段階では次のように考えています。なお、今後の状況により変更する場合もありますのでご承知おきください。

### 1 運動会

【当初予定：9月19日（土）】→【形を変えて実施予定：11月6日（金）】

⇒昨年までと同様な形での、全校児童が集まつての運動会は、密を避けられない状況となり、かつ当日までの練習や準備に十分に時間がかけられない状況ですので、中止といたします（9月19日（土）は休日となります）。

ただし、11月6日（金）に学年もしくは2学年ごとに形を変えての体育集会（仮称）を行う予定です。時間や種目などは、今後、児童・職員で話し合い決定します。詳細は後日お知らせいたします。

予備日：11月10日（火）

### 2 みなみ風コンサート

【当初予定：11月18日（水）】  
⇒合唱や合奏等が全くできない状況にあること、実施の場合は密に避けられない状況となることなどにより、残念ながら今年度は中止といたします。

### 3 日光修学旅行

【当初予定：5月11日（月）・12日（火）】  
⇒4月6日付学校だよりでもお知らせいたしましたが、延期の方向で調整中です。  
県の修学旅行団としての動きとなりますので、決定時期が未定です。9月実施の地区的動向などを注視しているところです。

### 4 林間学校

【当初予定：6月3日（水）・4日（木）】→【延期予定：10月13日（火）・14日（水）】  
⇒4月6日付学校だよりでもお知らせいたしましたが、実施を前提に、延期した日程で、できる内容・方法などを検討しています。宿泊や活動の可否などは、宿泊地である「足柄ふれあいの村」の再開（9月予定）に向けてのガイドラインが示されるのを待っている状況です（提示日は未定のこと）。

### 5 学校公開

【当初予定：11月17日（火）】→【変更予定：11月6日（金）】  
⇒運動会に代わる体育集会（仮称）を公開いたします。

3学期は予定どおり2月19日（金）に公開（授業参観・懇談会）する予定です。

### 6 すこやか集会（学校保健委員会）

【予定：12月1日（火）】  
⇒参加者・時間等は縮小しつつも、今だからこそ学びたい感染症対策の内容で実施の予定です。

### 7 2学期 始業式 8月17日（月） 終業式 12月25日（金）

なお、すでに該当学年の皆様にはお知らせ済みですが、足柄上郡11校の小学生が集まり開催予定であった連合体育大会〔6年：10月22日（木）〕、音楽会〔4年：10月30日（金）〕は、残念ですが中止となりました。

各学年の校外学習については現在検討中です。



あさがお・さきました！

## 5・6年委員会活動始まる 6/23(火)

休み時間が少なく、なかなか活動時間が取れない中ですが、5・6年生が、学校生活を自分たちの手で充実させるために、委員会活動を始めました。

6月23日(火)が第1回目、7月10日(金)が第2回目でした。

5・6年生は9つの委員会(企画・保健・体育・音楽・図書・園芸・掲示・美化・放送)のいずれかに所属し、委員会の時間はもちろん、それ以外の自分の時間(朝・昼)も使い、進んで活動に取り組んでいます。

その一端を紹介します。朝は、放送委員の「おはようございます。〇月〇日〇曜日、今日も開成南小学校の1日が始まりました。皆さんの元気なあいさつを響かせて、笑顔あふれる1日にしていきましょう。」というさわやかな放送から始まります。職員室前では掲示委員が掲示物の張替えを行っています。また、保健委員はシャボネットの補充を、美化委員は階段の掃き掃除を、体育委員はボールの片付けを、企画委員は代表委員会の準備を、園芸委員は花壇の整備を、図書委員はお薦めの本の表示づくりを、音楽委員は月ごとの歌を考えています。

どの委員会の子どもたちも、みんなの笑顔、自分の笑顔のために一生懸命取り組み、大変立派です。自分たちの願いや思いを実現するために、これからも何をすべきか、何ができるか考え、実行していってもらいたいです。



## 1年生を迎える会 7/7(火)

企画委員の5・6年生が中心となり、1年生を迎える会を行いました。全校が集まれない中、何ができるか考え、放送を中心に、学校クイズをともに楽しんだり、最後には、大きな拍手を1年生に届けたりしました。1年生の教室には、少しでもお迎えの気持ちを伝えようと企画委員の5・6年生がスタンバイし、クイズの回答を提示していました。

1年生は、クイズやお迎えの言葉を楽しんだり、喜んだりしていました。これをきっかけに全校の心の交流が進むと嬉しいです。



## この人に 聴く!! №2

### 学校警備員 濱谷 文雄さん



#### ー仕事の内容は?ー

- ・朝の時間(7:30~9:00)、門の開閉や登校する児童の安全確保、あいさつ、自転車で走行する人の安全確認、不審者の確認、閉門後の校内巡回、用具の片付け、などを行っています。

#### ーご趣味は?ー

- ・園芸。ツツジ(ミヤマカリシマ)を200鉢ぐらい育てています。ゴルフや卓球も楽しみます。

#### ーなぜこの仕事を?ー

- ・子どもの安全に少しでも貢献できると思って。この仕事を始めて10年になりました。

#### ーこの仕事をしていてうれしいことは?ー

- ・あいさつをして、「おはようございます。」と返事があるときは、うれしいです。

#### ー子どもたちや保護者の皆様にー

- ・命に関わる時には、大きな声で注意をすることもありますが、ご理解ください。この仕事は子どもたちの成長する姿を近くで見ることができて楽しいです。

\*濱谷さんの他に次の方々に学校警備をお願いしています。毎朝、門を開け、子ども達の安全に留意しながら、子ども達を温かく迎え入れてください。本当にありがとうございます。

露木 光幸 さん  
石井 哲雄 さん  
鳥海 均 さん



## 安全朝会(緊急地震速報・避難訓練) 7/14(火)

校庭には全校での避難ができないなかですが、命を守るために、教室やオープンスペースで避難訓練を実施しました。緊急地震速報が発表され、地震が起きたという想定で、正しい緊急避難の方法を身に付けることを目的としました。子どもたちは緊急地震速報を聞き、机の下にもぐり、机の脚を持ち、揺れがおさまるのを待つ訓練を、しっかりと行いました。「体を低く、頭を守る、動かない」という行動がとれていきました。今後も正しく判断し、落ち着いて行動ができるよう訓練を重ねていきます。

